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01 中央日報 2020.3.13  

【 全世界スポーツ コロナ直撃弾...海外選手も相次ぐ陽性 】 

 ルウィディコベル 

新型コロナウイルス感染症（コロナ 19）拡散で国際スポーツが直撃弾を受けている。リーグや大会が中

止されたり延期されたりする段階を経て、今は選手が陽性判定を受ける事例が相次いでいる。 

米プロバスケットボール（NBA）はコロナ 19感染選手が出るやすぐリーグを全面中断した。 NBA 事務

局は「ユタ・ジャズの選手がコロナ 19陽性判定を受けた。追加の通知があるまでリーグ日程を停止す

る」と 12日、明らかにした。 NBA は選手の名前を明らかにしなかったが、AP によるとユタ州のフラン

ス出身センター、ルウィディコベル（28）が感染者であることが分かった。コベルは二日前の記者会見で

檀上の取材陣マイクをわざわざ手で触れることもした。彼はコロナに対する恐怖心理が膨らんだと思った

が、いざ自分が確定判定を受けた。 

 米国バスケットボール界は衝撃を隠せなかった。 NBA ダラスマーベリックス球団主のマークキュボン

（62）は ESPN とのインタビューで、「これは狂気の事件だ。事実であるはずがない。映画の中のワンシ

ーンを見るようだ」と話した。 

ダニエレ・ルガーニ 

欧州サッカーでも確定者が相次いた。イタリアのプロサッカーセリエ A（1部）ユベントスは 12日、緊

急発表を通じてディフェンダーダニエレ・ルガーニ（26）が、コロナ 19の検査で陽性反応を示したと述

べた。ユベントスはクリスチアーノ・ロナウドが所属するリーグ 1位のチームである。セリエ A は先に去

る 10日、全体のスケジュールを中断している。ドイツのプロサッカーでも選手の確定者が初めて出てき

た。 2部ブンデスリーガ・ハノーバー所属のドイツ DF ティモシーフィボス（24）だ。 

ティモシーフィボス 
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カナダのモントリオールで開かれる予定だった国際スケート競技連盟（ISU）フィギュアスケートの世

界選手権大会（16〜22日）は最初から中止となった。 ISU は「カナダの当局がフィギュア世界選手権大

会の開催を中止するという意思を伝えてきた。 10月以降に大会を開くか各国連盟と議論する」と 12日、

明らかにした。 1896年に始まったフィギュアスケートの世界選手権が病気拡散で中止されたのは今回が

初めてだ。男子シングルのチャ・ジュンファン（19）と女子シングルのユ・ヨン（16）がこの大会に参加

する予定だった。 

ゴルフでは天井知らずに上昇したマスターズ大会のチケット価格が暴落した。アメリカのスポーツチケ

ット取引専門のインターネットサイトスタブハブ（StubHub）では、来月 9日に開催されるマスターズ第

1 ラウンドのチケットが 1458 ドル（約 175 万ウォン・12日基準）で取引されている。昨年この大会の 1

回戦チケットは 2200ドル（265 万ウォン）、2018年には 4475ドル（539万ウォン）で取引された。 

*出典：https://news.joins.com/article/23728976 

 

02 韓国日報 2020.3.11  

【 "大会出られず"...コロナ 19で「流れ者」の身となった韓国選手たち 】 

 近代 5種など韓国選手が海外でひたすらさまよっている。国内新型コロナウイルス感染症（コロナ 19）

拡散の勢いが続く状況に加えて、韓国発の入国を制限する国が増え続けているからだ。 

11 日、スポーツ界の話を総合すると、近代 5種をはじめ、韓国選手が韓国発の入国制限措置で韓国を出発

するのをあきらめたり、帰国をあきらめたりしている。コロナ 19 感染の危険はもちろん、韓国を経由し

た乗客に入国制限措置を下す国で開催される国際大会で支障を来たす可能性があるからである。 

先月 29日、エジプトのカイロで開かれた 2020 国際近代五種連合（UIPM）ワールドカップ第 1 戦に参

加した韓国近代 5種の代表チームは帰国を断念し、2・3次ワールドカップが開かれるブルガリアに滞在し

ている。ブルガリアは韓国を訪問して入国した外国人に 2週間の自宅隔離を勧告している国だ。これに大

韓近代 5種連盟は「コロナ 19 余波で急に（海外滞在を）決定した」とし「4月初旬にならないと韓国に帰

ってこられないと考えられる」と説明した。このような姿はコロナ 19の初期拡散段階だった先月初め、

中国代表が海外キャンプをしていた姿とそっくりだ。実際に先月、東京オリンピック女子サッカーアジア

地域予選グループに参加した中国女子サッカー代表チームは、オーストラリアとのグループリーグの日程

が終了した 13 日以降も継続してオーストラリアにとどまった。 

 しかし、海外を転々とすることも事前に韓国を離れた場合にのみ許される。韓国に滞在していた選手た

ちは、海外キャンプを探して出発することも容易ではない。卓球代表チームはすでにカイロ政府の韓国発

の乗客の入国制限措置でオリンピック出場権がかかっていたカイロオープンを放棄した。コロナ 19 陰性

判定を受けた結果を送るなど、さまざまな方法を試してみたが結果は失敗であった。 

大韓卓球協会はこのような狼狽を繰り返さないために海外のトレーニングキャンプを探しているが、こ

れさえも容易ではない状況だ。大韓卓球協会の朴チャンイク副会長は、「オーストラリアとの交渉を終えて

出国を控えていたが出国二日前の 5日、オーストラリア政府の入国制限措置で不発になった」と伝えた。

また「現在の代表チームが滞在している鎮川選手村には医療スタッフもいて選手団の保護も容易で、今で

は選手村内のトレーニングが最も良い方法だ」と付け加えた。それでも協会は来月、タイのアジア選手権

などの重要な国際大会に出場するためには、海外に行けるよう続けて訓練地を探すという立場である 

*出典：https://www.hankookilbo.com/News/Read/202003111656023347 

https://news.joins.com/article/23728976
https://www.hankookilbo.com/News/Read/202003111656023347
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03 国民日報 2020.3.11  

【コロナで隔離プロスポーツ選手「息苦しい」...球団は雰囲気アップに苦心】 

 

 

ファン・スンミン（中央）等、プロサッカーK リーグ 1大邱 FC の

選手たちが先月 11日、慶尚南道南海サンジュ海上体育公園で開か

れた合宿中の練習試合を控え体を緩めている。大邱 FC 提供 

 

 

 新型コロナウイルス感染症（コロナ 19）の影響でプロスポーツは現在、「オールストップ」状態だ。選手

たちもファンの前で競技する本業を失った状態。コロナ 19陽性確診者が多かったり、外部移動が困難な

地域に宿泊施設や訓練場があったりする球団の選手はなおさら難しい状況に置かれている。 

プロサッカーK リーグ 1の大邱 FC の選手たちは先月 12日、慶尚南道南海合宿を終えた後、大邱に戻っ

て「自主隔離」をしている。大邱は 11日基準でコロナ 19の累積感染者数が 5794人と最も多い。先月 29

日に予定された K リーグ開幕が延期されて宿泊施設と訓練場がある大邱で合宿するしかない選手団はコロ

ナ 19の直撃打を受けた。 

コーチングスタッフも困難が多い。外国人選手たちは感染者が急速に増えていると不安を吐露した。若

い選手たちが多い大邱であるから、宿泊施設に閉じ込められた選手たちの息苦しさを解消してあげる事も

仕事だった。そんな中でコロナ 19感染を防ぐために、衛生管理にも力を尽くさなければならない。 

 競技力維持はもっと問題だった。練習相手を見つけることができないからだ。大学のチームは「学校で

大邱に行くなと言う」と練習試合を固辞した。雨の日には選手たちの免疫力が低下するので室内でウェイ

トトレーニングだけする。今シーズン監督代行としてチームをまとめることになった李ビョングン監督代

行は計画に支障が生じた。李監督代行は 11 日、国民日報との通話で「外人離脱を防ぐためにチョ社長をは

じめコーチングスタッフが説得に努めた」とし「息苦しくなる若い選手たちには”時局が時局だから我慢し

てほしい”と訴えている」と明らかにした。 

 

 

プロサッカーK リーグ 1の大邱 FC のファン・テヒョンが先月 11

日、慶尚南道南海サンジュ海上体育公園で開かれた合宿中の練習試合

に集中している。大邱 FC 提供 

 

隔離された選手たちもできる限りコンディションを維持するために努力している。 2013 年から大邱で

活躍するファン・スンミンは「一人だけかかっても全体にかかるかも知れない状況に皆が鋭敏になり、言

葉一言にも注意する」とし「私も後輩たちと宿泊施設のボードゲームをし、卓球もしながら雰囲気を引き

上げるために努力中」と伝えた。 

 今シーズンを控えて K リーグ 2安山グリナースを離れ大邱に移籍した 20歳以下の代表出身ファン・テ

ヒョンも苦しい状態だ。彼は「冬季訓練で体を一生懸命作り一日でも早く試合に出たかったのに残念だ」

とし「人の未来の事は誰も分からないというが、自分の選択で大邱に来ただけに、できる限り最善を尽く
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して準備しようと思う」と述べた。 

 

 

プロバレーボール V-リーグ女子 GSカルテックスの選手が 4 日、京

畿道加平の訓練場で映画「寄生虫」を観覧している。 

GS カルテックス提供 

 

 

 首位の現代建設（勝ち点 55 点）と優勝争いを繰り広げていたプロバレーボール V-リーグ女子 GS カル

テックス（54点）も状況は変わらない。 V-リーグは今月 3日、リーグを中断した。再開が不確実で選手

たちは練習場に足止めされた状態。練習場が村里離れた京畿道加平の山中にあり、外出してもこれといっ

て行くところがない。外出自体も球団から最大限自制させられている。 

 チャ・サンヒョン監督は「どうしても選手たちの精神力と体力がシーズン序盤よりダウンした状態」と

し「国自体がごたごたした状況だから仕方なく受け入れている」と伝えた。 

 球団では選手たちのストレスを軽減させるために努力をしている。去る 4日に練習場で映画「寄生虫」

を観覧するイベントを用意した。練習コートでは雰囲気の切り替えのためにテントまで設置した。 6日に

はチャ監督までが選手とチームを分けて「手を使わないバレーボール」「座りバレーボール」のような風変

わりな訓練も行われた。ややもすると退屈になる訓練の雰囲気を活性化するための方策であった。 

 

チャ・サンヒョン監督（右端）とプロバレーボール V-リーグ女

子 GS カルテックスの選手が 6日、京畿道加平の訓練場で「座

りバレーボール」訓練をしている。 

GS カルテックス公式ユーチューブキャプチャ 

 

主将イ・ソヨンは「8シーズン休まず走ってきて、このように長く休むのは初めてなのでぎこちない」

とし「選手たちは元来肯定的なので最大限笑いながら過ごそうと思う」と述べた。デビュー2年目の朴ヘ

ミンも「お姉さんたちと映画を観覧したのがおもしろかった」とし「外には出ないが宿泊施設内のレジャ

ー施設を活用して明るく過ごす」と述べた。 

問題はいつまで、このような「強制隔離」が続くのかわからない点である。 K リーグと V-リーグはそ

れぞれ 4月初めと 3月 4週目をリーグ開幕・再開時点と挙げているが、これさえも不確実である。各連盟

もコロナ 19拡散の勢いがゆるくならない場合、リーグ強行の名分がないという立場だ。 

*出典：http://news.kmib.co.kr/article/view.asp?arcid=0014347255&code=61161111&cp=nv 

 

04 スポーツ韓国 2020.3.11 

【 文化体育観光部、コロナ 19防ぎ被害回復に総力 】 

 政府は国家的危機であるコロナ 19拡散を防いで被害を最小限に抑え、コンテンツ-観光、スポーツ産業

の技術革新成長が止まらず継続できるよう支援に総力を傾ける方針だ。政府は全世界に広がる韓流の経済

的波及効果を育てて国内経済に活力を吹き入れ、国民の文化享有を拡大させる計画である。 

http://news.kmib.co.kr/article/view.asp?arcid=0014347255&code=61161111&cp=nv
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このため、韓流スター - 中小企業共同商品開発を本格化する一方、K ポップ・ショッピング・韓国料理

を組み合わせた「K カルチャーフェスティバル」、国際 e スポーツ大会を通じて韓流ファンを魅了し、伝統

文化、芸術、スポーツの分野にまで韓流底辺を拡大していくことにした。 

スポーツ産業育成政策も拡大して推進する。スポーツ産業融資を 662億ウォン規模に拡大し、スポーツ企

業の創業 - 中小先導成長段階別に区分してきめ細かな支援をする。 「小学校仮想スポーツ室」を 150ヶ

所に拡大し、スポーツ融合・複合専門大学院の運営とプロスポーツエージェント育成を通じてスポーツ産

業専門人材を育てる。 

スポーツ産業総合支援センターを新設し、有機・体系的なスポーツ産業振興体系を構築することにした。

韓流で観光を活性化して消費財の輸出を振興するなど関連産業の成長を牽引するための方案も積極的に推

進する。 

中小企業 60社を選定して韓流スターのコラボレーション商品を開発するように支援し、韓流コンテン

ツ・韓国料理・美容などを紹介する「モコジコリア」をはじめとする韓流総合博覧会を海外で新設し、拡

大して企業の進出を助ける。（訳注：モコジ=多くの人が集まること） 

 韓流文化祭である「K-カルチャーフェスティバル」を下半期に国内で開催し、大規模な韓流ファンを誘

致する計画だ。訪韓観光客を狙ってソウルオリンピック公園体操競技場を世界的な水準の公演を楽しむ K

ポップ会場に改修し、e スポーツ常設競技場も構築する。大衆文化から始まった韓流を伝統文化と文学・

美術・公演などの芸術、テコンドーなどのスポーツ分野に拡大する事にも力を入れる。特に 2020東京オ

リンピック・パラリンピックでの成果を国際社会でスポーツ韓流を拡散する足掛かりにしようという構想

だ。 

このためオリンピックでの南北共同出場のための当局間協議を継続し、専門チーム・合宿・戦力分析な

ど、わが国選手団の競技力向上への支援も惜しまない。海外で韓流底辺を広げ消費層を育てるために韓国

語教育の海外機関である世宗学堂を 180箇所から 210箇所に拡大して韓国語教育派遣者を 140人から 180

人に増やす。海外著作権保護協議体を構成して、国内外の協力を通じて韓流の拡散に必要な海外の著作権

保護システムも強化する。 

文体部と関係省庁は 2月に「韓流協力委員会」を発足した。朴ヤンオ文体部長官が委員長を務め 12 機関

が参加する韓流協力委員会は、幅広い政府レベルで韓流政策を総合・調整し、省庁間のコラボレーション

を図るコントロールタワーの役割を担う。 

また、スポーツ倫理センター新設とスポーツ指導者の不法行為に対する制裁が強化され、番組制作者の賃

金未払い時に制裁することができる根拠を用意する。 

このため、「体育人福祉法」の制定を推進して生活体育指導者の処遇も改善することにした。 

*出典：https://www.dailysportshankook.co.kr/news/articleView.html?idxno=220937 
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